
2014年 12月 20日(土) 講演会「JAXAがきた！2014年宇宙の話」 

 

 

 

JAXA 職員 OB の木場田繁氏をお招きして、宇宙と宇宙開発についてお話していただく講

演会を、今回は 12月に行いました。「はやぶさ 2」の打ち上げ成功の話題がまだ新しい時期

とあって開催前から関心は非常に高く、参加予約もすぐに満席になりました。 

プロジェクターで宇宙飛行士のインタビューやロケット打ち上げの映像を映写。今回は特

に「はやぶさ 2」のプロジェクトについての情報が盛り沢山。よりお話が分かるように宇宙

がどんなところなのか、宇宙に行くためにはどうすればいいのか、も分かりやすく教えて

くれました。 

 

「はやぶさ 2」については旅の目

的と軌道について、また新しい機

能についても詳しく説明があり

ました。 



 

 

今回初めて予約受付期間中に「JAXAのおじさん」こと木場田繁氏に何でも聞いてみよう、

という「JAXA がきた！2014 イベントアンケート」を実施しました。子どもたちの自由

な質問から大人の方の専門的な質問まで丁寧に答えをいただいています。PDF でご覧いた

だけますので、ぜひ覗いてみてください。 

 駆け抜けるように多くの宇宙開発の知識や情報、映像を提供していただき、参加者も大

いに知的好奇心を刺激させられた「JAXA がきた！」。また新たな情報と切り口で開催でき

ればと思います。 

 

「はやぶさ 2」の打ち上げの前

に話題となった欧州宇宙機関

（ESA）の彗星探査機ロゼッタ

をはじめ、各国の火星探査機の

話題もありました。 

近い未来には実現可能と言わ

れている宇宙エレベータのお

話も。宇宙は身近なものとなっ

ています。 


